



NEWS #4 – JOSÉ LAREPPE ET DAVID LIEVEN EN 'CLASSIC' !



Si les principaux engagés de la catégorie 'Legend' des Legend Boucles 2016 seront annoncés dans les prochaines communications officielles, du côté des 'Classic', ça bouge au jour le jour, et on tient à vous le faire savoir ! Si Yves Deflandre et Patrick Lienne pouvaient être considérés comme les 'favoris' les samedi 20 et dimanche 21 février dans la région de Bastogne, ils auront clairement à qui parler. Encore plus depuis ce matin, puisque l'organisateur

a enregistré avec une certaine délectation l'engagement de José Lareppe et David Lieven avec la célèbre Opel Kadett GT/E orange, trio qui s'est imposé au Monte-Carlo Historique 2014. Lareppe est d'ailleurs un incontestable spécialiste du 'Monte Histo', qu'il a remporté à trois reprises déjà, en 2014, 2012 et 2010. Les années paires semblent donc lui réussir, ce qui promet pour les Legend Boucles. Une seule question est désormais sur toutes les lèvres : à qui le tour de s'inscrire et revendiquer la gagne dans la catégorie 60 km/h ? On vous tient au courant...